
 

全トヨタ労連 ２９期（前）統一テーマ 経過報告シート 樹神グループ 

産業目線 

 

目線区分 産業目線 

取り組み項目 中小含む企業支援 

テーマ 町内既存企業支援 

前回まで 

取り組み状況 

Ｈ２４/３月 一般質問で質している。 「今こそ、もっと町内企業支援を」 → 「前向きに検討する」 （下図参照） 

Ｈ２５/９月 一般質問で質している。 「あいち森と緑づくり事業を活用しない理由は」→「今後は公園整備などに積極的に活用していく」 

Ｈ２６/６月 「大口町工場立地法地域準則条例を制定、緑地面積率等の緩和がなされた。 

Ｈ２８/４月 あいち森と緑づくり都市緑化推進事業に基づく間接補助事業として、都市緑化推進事業費補助金を創設。 Ｈ３１/４月 要件を緩和。 

今回 

組織内議員の 

具体的取り組み 

３月定例会を前に、企業支援課長と面会。 

 

町内企業が何を望んでいて、町として何ができるのか等、 

支援策を協議・要望した。 

 

主旨：町としてできること、町にしかできないこと、町にこそ 

やって欲しいことを、改めて考えてみて欲しい。 

 

→ 3/18 の本会議質疑で質した。     

 

    中         中小企業振興条例の制定や新年度からは障がい者の方を雇用し、テレ 

ワークをお願いしていくといった説明も受けている。ビジネスマッチ 

ング・求人支援の意からも、先ずは町ＨＰの利活用を検討したらどうか。 

 

→ 6/30 正副議長室でまちづくり部長と企業支援課長と面談、その
後の状況と今後の進め方を質した。 

 

 

 

 

【図や活動の様子が分かる写真など】 

 

企業支援課長答弁： 

 

本町の企業支援はオーダーメイド方式の企業支援というこ

とで、企業さんのニーズに合った支援をしていくことをモット

ーとしている。 

町ＨＰで町内企業を紹介するページを設け、企業さんのＨＰ

へのリンクを最低限設けていきたい。 

Ｒ２年度から中小企業振興条例に基づく振興会議ができて

くるので、その会議等でご相談させていただく中で、Ｒ２年度

に取り組んでいきたい。 

 

 

まちづくり部長： 

7/22 予定の上記会議で提案する。 商工会が名簿を出さな

いので、８月を目途に町の工業クラブから展開していきたい。 

商工会に入っていない個人の事業者等もあるので、ＨＰや町

広報誌で呼び掛けていきたい。 

今後の取り組み 

・ＨＰの立ち上げを注視していく。 
・また、若い世代の定住に向けての意識調査として、町内企業の寮生への聞き込みを希望しているので、中継等を対応予定。 
 →コロナの影響から、現状では寮訪問等は見合わせています。 

 

報告回 
＃２政治センター幹事会 

（１月度） 

＃３政治センター幹事会 

（５月度） 

＃４政治センター幹事会 

（８月度） 

大口町 所属議員  岡 孝夫 



 

全トヨタ労連 ２９期（前）統一テーマ 経過報告シート  樹神グループ 

組合員目線 

 

目線区分 組合員目線 

取り組み項目 道路 

テーマ 町道 豊三線の全面補修等 

前回まで 

取り組み状況 

Ｈ２９年９月議会においても、「短時間豪雨に伴う内水氾濫等による被害への対策」に加えて 
「豊三線は高規格化(全面補修)を」一般質問で質しています。 

今回 

組織内議員の 

具体的取り組み 

９月定例会の一般質問で質した。 
1.住宅を対象とした侵入盗への対策について 
2.町道豊三線は早期に高規格化、全面補修等を         

↓ 録画（約６０分）へのリンク                         

https://www.youtube.com/watch?v=peYoK3Q1has   

 

 

今後の取り組み 
Ｒ２年度の当初予算において、当該路線他として５５００万円の 
予算計上あり。更なる補修区間の延長を求めていく。 

 

報告回 
＃２政治センター幹事会 

（１月度） 

＃３政治センター幹事会 

（５月度） 

＃４政治センター幹事会 

（８月度） 

大口町 所属議員  岡 孝夫 

↓ ６/2２～2７で部分補修が実施された。 
（８１８万円） 

 

 

 

↓ 3/20～21 の両日で部分補修が実施された。 
（７６３万円） 


